

CONFORMITÉ AUX EXIGENCES DU RÈGLEMENT (UE) 2023/988 SUR LA SÉCURITÉ GÉNÉRALE DES PRODUITS (GPSR)

1. QU'EST-CE QUE LE GPSR ?

Le Règlement Général sur la Sécurité des Produits (GPSR) est un cadre réglementaire établi par l'Union Européenne afin de garantir que les produits mis sur le marché sont sûrs pour les consommateurs. Il s'applique aux produits qui ne sont pas couverts par une législation sectorielle spécifique de l'UE et met l'accent sur les exigences générales en matière de sécurité.

2. NOS RESPONSABILITÉS

Chez Iwan Simonis SA, nous nous engageons à garantir la sécurité et la qualité de nos draps de billard. Nous respectons les principes suivants :

- Tous nos produits sont conçus, fabriqués et testés pour être sûrs dans des conditions normales d'utilisation ou raisonnablement prévisibles.
- Nous réalisons des évaluations approfondies des risques pour identifier et éliminer tout danger potentiel lié à nos produits.
- Nous maintenons une documentation technique démontrant la conformité aux normes de sécurité GPSR.
- Nous fournissons des informations claires et accessibles sur nos produits ainsi que des avertissements pour garantir une utilisation en toute sécurité.

3. VOS DROITS

En tant que client, vous avez le droit de :

- Accéder à des informations détaillées sur la sécurité de nos produits.
- Signaler toute préoccupation ou tout incident lié à la sécurité de nos produits à notre service client.
- Demander des précisions sur les mesures que nous prenons pour garantir la sécurité de nos produits.

4. DESCRIPTION DU PRODUIT

Nos draps de billard sont conçus pour un usage en intérieur et sont fabriqués à partir d'un mélange de laine et de polyamide (nylon), avec des colorants et des traitements d'apprêt. Nous les proposons en rouleaux complets ou en draps prédécoupés (coupons).

5. ANALYSE DES RISQUES ET SÉCURITÉ

- Inflammabilité : Nos draps de billard ne sont pas facilement inflammables en conditions normales d'utilisation. Toutefois, ils peuvent brûler en cas d'exposition prolongée à une source de chaleur très intense ou à des flammes nues. Il est donc recommandé d'éviter tout contact direct avec des sources de chaleur élevées pour préserver leurs propriétés et leur durabilité.
- Contact avec la peau : aucune réaction indésirable n'a été observée lors d'une utilisation normale.

- Utilisation incorrecte : un stockage dans des conditions d'humidité excessive ou une exposition prolongée à la chaleur peuvent altérer la qualité du produit.

6. TRAÇABILITÉ ET INFORMATIONS SUR LE PRODUIT

Pour assurer une traçabilité optimale, chaque mètre de drap que nous produisons est doté d'un numéro de lot unique, imprimé à l'encre UV et visible uniquement à la lumière noire. Ce numéro est également indiqué sur l'étiquette de l'emballage.

7. INSTRUCTIONS D'UTILISATION ET D'ENTRETIEN

- Utilisation prévue : nos draps sont conçus exclusivement pour être utilisés sur des tables de billard en intérieur.
- Précautions contre la chaleur : évitez d'exposer les draps à des flammes nues ou à des sources de chaleur intense.
- Conditions de stockage : conservez les draps dans un environnement sec, à l'abri de l'humidité et de la lumière naturelle directe.

8. PROCÉDURE DE RAPPEL ET GESTION DES INCIDENTS

Si vous rencontrez un problème ou un incident lié à l'utilisation de nos produits, veuillez contacter notre service client :

- Email : sales@iwansimonis.com
- Téléphone : +32 87 33.41.42

En cas de nécessité de rappel de produit, nous informerons immédiatement nos clients concernés et mettrons en œuvre les mesures correctives appropriées, conformément aux directives du GPSR.

9. SERVICE RESPONSABLE

Conformément à l'article 4 du GPSR, nous avons désigné un service responsable pour garantir la conformité de nos produits et servir de point de contact pour les autorités de surveillance du marché.

Service Commercial
sales@iwansimonis.com
Rue de Renoupré 2
B-4821 ANDRIMONT
BELGIQUE
+32 87 33.41.42

10. MISES À JOUR DE CETTE PAGE

Nous nous engageons à assurer une transparence totale quant à notre conformité au GPSR. Cette page pourra être mise à jour en fonction de l'évolution des réglementations ou des normes en vigueur. Nous vous encourageons à la consulter régulièrement pour obtenir les informations les plus récentes.

Ce document est mis à disposition pour assurer la transparence et la conformité réglementaire des produits d'Iwan Simonis SA. Il est accessible via le QR code figurant sur nos emballages.

COMPLIANCE WITH THE REQUIREMENTS OF REGULATION (EU) 2023/988 ON GENERAL PRODUCT SAFETY (GPSR)

1. WHAT IS GPSR?

The General Product Safety Regulation (GPSR) is a regulatory framework established by the European Union to ensure that products placed on the market are safe for consumers. It applies to products that are not covered by specific EU sectoral legislation and focuses on general safety requirements.

2. OUR RESPONSIBILITIES

At Iwan Simonis SA, we are committed to ensuring the safety and quality of our billiard cloths. We adhere to the following principles:

- All our products are designed, manufactured, and tested to be safe under normal or reasonably foreseeable conditions of use.
- We conduct thorough risk assessments to identify and address any potential safety hazards associated with our products.
- We maintain technical documentation demonstrating compliance with GPSR safety standards.
- We provide clear and accessible product information and warnings to help consumers use our products safely.

3. YOUR RIGHTS

As a customer, you have the right to:

- Access detailed safety information about our products.
- Report any safety concerns or incidents to our customer support team.
- Request information about the steps we take to ensure product safety.

4. PRODUCT DESCRIPTION

Our billiard cloths are designed for indoor use and are made from a blend of wool and polyamide (nylon), with dyes and finishing treatments. We offer them in full rolls or pre-cut cloths (coupons).

5. RISK ANALYSIS AND SAFETY

- Flammability: our billiard cloths are not easily flammable under normal conditions of use. However, they can burn if exposed to very intense heat sources or open flames for an extended period. It is therefore recommended to avoid direct contact with high heat sources to preserve their properties and durability.
- Skin contact: no adverse reactions have been observed under normal use. Our cloths are safe for prolonged skin contact.
- Incorrect use: storing the cloths in excessively humid conditions or exposing them to prolonged heat may alter their quality.

6. TRACEABILITY AND PRODUCT INFORMATION

To ensure optimal traceability, each meter of billiard cloth we produce is assigned a unique batch number, printed in UV ink and visible under blacklight only. This number is also indicated on the product packaging label.

7. USAGE AND MAINTENANCE INSTRUCTIONS

- Intended use: our cloths are designed exclusively for use on indoor billiard tables.
- Heat precautions: avoid exposing the cloths to open flames or intense heat sources.
- Storage conditions: store the cloths in a dry environment, away from humidity and direct natural light.

8. RECALL PROCEDURE AND INCIDENT MANAGEMENT

If you encounter a problem related to the use of our products, please contact our customer service:

- Email : sales@iwansimonis.com
- Téléphone : +32 87 33.41.42

In the event of a product recall, we will immediately inform our affected customers and implement the necessary corrective measures in compliance with GPSR guidelines.

9. RESPONSIBLE DEPARTMENT

In accordance with Article 4 of GPSR, we have designated a responsible department to ensure product compliance and act as a point of contact for market surveillance authorities.

Sales Department
sales@iwansimonis.com
Rue de Renoupré 2
B-4821 ANDRIMONT
BELGIQUE
+32 87 33.41.42

10. UPDATES TO THIS PAGE

We are committed to ensuring transparency regarding our compliance with GPSR. This page may be updated as new regulations or standards are introduced. We encourage you to check back regularly for the latest information.

This document is made available to ensure transparency and regulatory compliance for Iwan Simonis SA products. It is accessible via the QR code on our packaging.